

El Centro de Hemoterapia pone en marcha un maratón para donar sangre en los Hospitales de Castilla y León

20 marzo 2024



El Centro de Hemoterapia y Hemodonaciones de Castilla y León ha presentado una nueva campaña para donar sangre en los hospitales públicos de la Comunidad con el objetivo de aumentar la recogida de dosis en Atención Especializada, donde se registran menos donaciones.

En la provincia de Burgos, las donaciones se realizarán el próximo 2 y 3 de abril en el Complejo Asistencial Universitario de Burgos y se realizará de forma extensiva en todos los hospitales de Sacyl para promocionar la donación de sangre, por lo que, en Valladolid, el maratón tendrá lugar 21 y 22 de marzo en el Hospital Universitario Rio Hortega de Valladolid.

Esta iniciativa pone el foco en el personal sanitario y no sanitario de los centro hospitalario de Sacyl, un colectivo con gran volumen de trabajadores en el que los índices de donación son escasos.

Como dato relevante, el pasado año en el Hospital Universitaio Río Hortega distribuyó un total de 12.960 unidades de componentes sanguíneos para atender necesidades asistenciales.

De cara a las próximas semananas el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León tiene como objetivo fomentar la donación de sangre con la que se consiga atender las necesidades asistenciales de la Comunidad.

Es por eso que los datos relativos a las donaciones, hasta el mes de febrero, reflejan un incremento en el conjunto de la Comunidad del 9,74%, al pasar de 17.458 donaciones en dicho periodo del pasado año, hasta las 19.159 durante este ejercicio.